



横川東小だより

第8号

令和7年10月10日
発行責任者 五十嵐市郎

第1学期 ありがとうございました！

本日、第1学期終業式を無事終えることができました。

特に夏休み前は、例年ない猛暑により、体育の授業や休み時間に、校庭で活動することが制限される日が続きました。また夏休み明け、特に9月中旬までは、夏休み前までと同じように活動が制限されたり、暑さ指数を気にして下校時刻が変更になったり、体調を崩してしまったりする児童も少なくありませんでした。

このような中でも、多くの児童が落ち着いた気持ちで学校生活を過ごし、集中して学習に取り組んでいました。また、外部講師の方をお呼びしての活動、体験活動や校外学習などを通して、自分の思いを広げながら大きく成長したように思います。

4月より、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、日々子供たちに寄り添い、支え、励ましてくださった保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。

学期間休業を挟んで、10月16日（木）から第2学期が始まります。引き続き、「安全・あいさつ・ありがとう」の3つ『A』を軸に、子供たち一人一人が自分の目標に向かって着実に成長できるよう、教育活動の充実に努めてまいります。今後とも、様々な形でのご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

着任式・始業式



授業参観（4・6月）



読み聞かせ



あいさつ運動（中学生&生活委員会）



校内ウォークラリー



農園活動（稻作体験/田植え/稻刈り・さつまいも）



1～4年生 遠足



6年生 修学旅行（東京・鎌倉）



～ハーモニーに感動

ジュニア芸術祭合唱～

9月26日（金）6年生が全員でジュニア芸術祭音楽祭・合唱部門Bに参加してきました。曲は

「地球星歌～笑顔のために～」です。クラスごとに練習を重ね、壮行会を兼ねた、9月のハローミュージックでも練習の成果を披露し、大きな拍手をいただきました。



本番当日は4校目の登場でした。

6年生 120余名が舞台上に立ち見事なハーモニーを披露してくれました。ハローミュージックの時よりも数段美しいハーモニーでした。文化会館大ホール1階の最後尾で聞いていましたが声もよくでていました。緊張の面持ちで歌い



始めましたが、終了後にはニッコリと安堵の表情を浮かべていました。卒業まであと半年。次のステップへ向けてこの経験が大きな自信になったようです。

一人一人の頑張りに目を向けて

本日、各担任から児童一人一人に「通知票」を渡しました。

「通知票」は、学校での学習への取組の様子や定着状況、友達とのかかわり、係活動などの生活面・行動面などを保護者の皆様にお知らせするとともに、「新たな目標に向かって頑張ろう。」という子供たちの意欲を高めるための大変な記録です。

評価や評定などが気になりがちですが、「学習や生活の様子」をよくお読みいただき、数字等では表すことができないお子さんの頑張り、努力したことをぜひ褒めてあげてください。

そして、お子さんと「前の学年よりも頑張ったこと、できるようになったこと」「これからもっと頑張りたいこと」などについて、ぜひ話し合ってみてください。

